



11 Pièces

400 m²

Réf. 84547488

9 880 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Face aux vignes, à proximité des plages des Canoubiers et des Salins, à seulement 5 minutes du centre de Saint-Tropez, au calme et à l'abri des regards, sur 6475 m² de parc savamment paysager, propriété familiale au style provençal de 400 m² habitables répartis entre la villa et ses dépendances. La maison principale d'environ 290 m² habitables offre, de plain-pied, cinq chambres, quatre salles de bains, un vaste salon séjour, une salle à manger, une cuisine indépendante et une buanderie. A l'étage, un bureau bénéficie de l'accès à une terrasse sur le toit offrant une sublime vue sur la ...

This exceptional property offering 400 sqm of living space in a main villa and annexes is hidden from view in 6475 sqm of peaceful landscaped grounds just 5 minutes from the centre of Saint Tropez and near Canoubiers and Salins beaches. The 290 sqm main villa includes a spacious living/reception room, a dining room, a separate kitchen, a utility room, five bedrooms and four bathrooms. Upstairs a study accesses a roof terrace commanding a sublime view of the vineyards and the hills. A 52 sqm guest house comprises a living room, an open-plan kitchen, two bedrooms and a bathroom. A 35 sqm ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

